

## Geschätzte Pontonierfreunde

Die Pontoniersaison ist zu Ende und wir blicken auf ein intensives, aber erfüllendes Jubiläumsjahr des PSV Ligerz-Seelands zurück. Gerne ermöglichen wir Ihnen mit diesem Schreiben einen kleinen Einblick in unser Vereinsleben.



### Sportliches

Acht Jungpontoniere im Alter von 8-19 Jahren nahmen dieses Jahr regelmässig an den Trainings teil und stellten sich mit Bravour den Wettkämpfen.

Der Auftakt erfolgte am Glanzenburg-Cup in Dietikon, gefolgt vom Einzelwettfahren in Wynau. Der Höhepunkt der Saison bildete das Eidgenössische Pontonierwettfahren in Schmerikon. Zwei unserer Jungpontoniere wurden dabei erstmals im Sektionsfahren integriert und sammelten wertvolle Erfahrungen.

### 130 Jahre Jubiläum

Anlässlich unseres 130-jährigen Jubiläums führten wir Ende August die Jungpontonier-Schweizermeisterschaft und ein Einzelwettfahren durch. Das ganze Jahr über beschäftigten wir uns mit der Planung und dem Aufbau. Dank der Niederschläge in der Woche vor dem Wettkampf, herrschten optimale Bedingungen für einen anspruchsvollen und spannenden Parcours. Trotz der hohen Belastung an den beiden Wettkampftagen erkämpften sich vier unserer Fahrerpaare eine Kranzauszeichnung. Besonders stolz sind wir auf unsere vier jüngsten Mitglieder, die erstmals an einem Wettkampf teilnahmen und vor heimischem Publikum den Parcours erfolgreich meisterten. Nebst den sportlichen Erfolgen freuen wir uns über einen gelungenen und unfallfreien Anlass. Die Organisation einer solchen Veranstaltung an einem Ort abseits von technischer Infrastruktur bringt einige logistische Herausforderungen mit sich – doch gemeinsam als Verein konnten wir alle meistern.

An dieser Stelle möchten wir uns bei allen externen Helfenden herzlich für ihren Einsatz bedanken! Zudem gilt ein grosser Dank unseren Sponsoren! Ohne sie wäre ein solcher Anlass nicht möglich gewesen. Vielen Dank auch allen Besuchenden für das Interesse und ihren Beitrag für ein unvergessliches Jubiläum!

### Ausblick 2026

Im nächsten Jahr konzentrieren wir uns auf die Trainings und die Förderung der Jungpontoniere. Es werden Wettkämpfe in Brugg, Aarau, Wallbach und Basel stattfinden. In Wynau wird das Kantonal Bernische mit Sektionswettfahren ausgetragen. Dort möchten wir erneut zwei Jungpontoniere in die Sektionsgruppe integrieren. Zudem freuen wir uns, an Pfingsten wiederholt mit den Vereinen Schönenwerd und Olten eine gemeinsame Aare-Fahrt zu absolvieren.

Wenn Sie gerne regelmässig Berichte über das Vereinsleben lesen möchten, besuchen Sie unsere Webseite oder folgen Sie uns auf Facebook und Instagram.

Bereits im Voraus bedanken wir uns bei Ihnen für Ihre treue Unterstützung und wünschen Ihnen eine gute Zeit!

Mit sportlichen Grüßen

**PSV Ligerz-Seeland**

**[www.pontoniere-ligerz.ch](http://www.pontoniere-ligerz.ch)**

**Empfangsschein**

Konto / Zahlbar an  
CH54 0900 0000 2500 7371 0  
Pontoniere Ligerz-Seeland  
2514 Ligerz

Zahlbar durch (Name/Adresse)

**Zahlteil****Konto / Zahlbar an**

CH54 0900 0000 2500 7371 0  
Pontoniere Ligerz-Seeland  
2514 Ligerz

**Zusätzliche Informationen**

Spende an den Pontonier Fahrverein Ligerz-Seeland

Zahlbar durch (Name/Adresse)



Währung      Betrag



Währung      Betrag



Annahmestelle

